



El Cabildo vincula el deporte a la lucha contra la marginación y la promoción turística

La Consejería de Cultura y Deportes elabora el Plan Insular de Infraestructura Deportiva

La Consejería de Cultura y Deportes ha elaborado un ambicioso Plan Insular de Infraestructura Deportiva bajo criterios sociales y económicos vinculados a la regeneración social y a la promoción turística, según indicó el consejero Gonzalo Angulo.

Según explicó, el mencionado plan constituye un documento elaborado en función de una serie de criterios, que se resumen en los siguientes aspectos: 1) que cada municipio de la isla cuente con un equipamiento deportivo básico, que puede ser con una o varias instalaciones; 2) que el deporte incida en la regeneración social y ayude a luchar contra la marginalidad; 3) que tenga una estrecha vinculación con la promoción turística, lo que implica desarrollar determinadas actividades deportivas singulares, propias de las zonas turísticas, y proponer deportes complementarios (como el de montaña) que amplíen la oferta de expansión turística, y 4) que las instalaciones tengan un carácter insular, comarcal o supramunicipal, como pueden ser el futuro Estadio Insular o las pistas de atletismo.

Este plan ha sido confeccionado por imperativo legal. Según precisó Gonzalo Angulo, las normas y transferencias existentes en materia deportiva "establecen la elaboración de un Plan Insular de Infraestructura Deportiva por parte del Cabildo, y de un Plan Regional a cargo del Gobierno de Canarias, que aún no ha sido realizado". El plan insular se acometerá en el plazo de tres o cuatro años y el coste de la mayor parte de las obras previstas correrá a cargo de la Corporación insular.

Contenido del Plan

Respecto al documento del Cabildo, Angulo indicó que contiene tres



Fachada e interior del Polideportivo de El Hornillo en Telde



Ciudad Deportiva Cruce de Sardina (Santa Lucía)

elementos básicos: un estado de la situación actual de la infraestructura deportiva en la isla, es decir, un inventario de instalaciones y espacios deportivos públicos y privados; una propuesta teórica, que incluye principios de actuación, prioridades, características de las instalaciones, etcétera, y las obras programadas.

El consejero insular agregó que el inventario está terminado y la propuesta casi ultimada, e indicó que las obras tienen carácter plurianual y están abiertas a revisiones anuales.

Del resultado del trabajo previo al plan se desprende que los municipios que se presentan como deficitarios en materia de infraestructura deportiva son Santa Brígida, Tejeda, Artenara y Mogán, y "San Bartolomé de Tirajana y Telde tienen dotaciones por debajo de sus necesidades", agregó Gonzalo Angulo, quien añadió que todos los demás municipios tienen ya obras programadas de cierta envergadura. Sobre Las Palmas de Gran Canaria, señaló que actualmente se ejecutan en esta ciudad obras con un presu-



Campo de hierba artificial El Lasso

puesto superior a los 1.000 millones de pesetas.

El responsable del área de Cultura y Deportes de la Corporación Insular subrayó, finalmente, que la pro-

puesta del Cabildo "tiene un hondo sentido social, necesario para hacer habitables las ciudades y los pueblos de la isla y para mejorar la calidad de vida de sus habitantes". ●